



L'Institut d'études européennes (IEE) et le Centre de Recherche en Science Politique (CReSPo) de l'Université Saint-Louis - Bruxelles ont le plaisir de vous inviter le lundi 3 novembre de 12h30 à 14h à la conférence-débat organisée sur le thème:

"Isoler la maladie, pas les pays"? Réponses politiques et coordination internationale face au virus Ebola"

Argument:

En octobre 2013, les Etats membres de l'Union européenne adoptaient une décision visant à soutenir la coopération et la coordination internationales afin d'améliorer la prévention et la lutte contre la propagation des menaces transfrontières graves sur la santé. Alors que le virus Ebola a déjà causé la mort de près de 5000 personnes sur le continent africain et que quelques cas ont été signalés en Europe et aux Etats-Unis, comment ces ambitions de coordination se manifestent-elles sur le terrain ? Comment répondre à l'inquiétude croissante des Européens tout en affrontant, prioritairement, le défi humanitaire immédiat en Afrique ? Quelles sont les responsabilités et capacités d'action des acteurs internationaux et nationaux, publics et privés, face aux défis posés par le virus Ebola ? Comment la coordination se met-elle en place et avec quel succès ? C'est à ces interrogations, entre autres, que la conférence-débat entend apporter quelques réponses.

Intervenants:

- Jean-Louis DE BROUWER, Director Humanitarian and Civil Protection Operations, European Commission
- Dirk VREBOS, Vice-President Operations, Brussels Airlines
- Stephan GOETGHEBUER, Directeur-General adjoint, Médecins Sans Frontières
- Un représentant du Service public fédéral Santé, sécurité de la chaîne alimentaire et environnement (à confirmer)

Présidence : Denis Duez, Université Saint-Louis – Bruxelles

Lieu : Université Saint-Louis - Bruxelles
43 Boulevard du Jardin botanique
1000 Bruxelles
Salle des examens

L'inscription est gratuite mais souhaitée auprès de Mme Isabelle De Clerck (isabelle.declerck@usaintlouis.be) ou en ligne: <http://goo.gl/forms/yFfMRahP12>
Compte tenu de l'horaire, des sandwiches sont prévus.